

**CANDIDATA DE MORENA**

CLAUDIA SHEINBAUM ASEGURA QUE EN INTERCAMPAÑA SEGUIRÁ RECORRIENDO EL PAÍS; DICE QUE HAY LIBERTAD DE EXPRESIÓN. **PÁG. 32**

ESPECIAL

RECIBE CONSTANCIA DE RATIFICACIÓN

Sheinbaum ya es candidata y recorrerá el país en intercampana

Claudia dice que irá a los estados para fortalecer su proceso; en este periodo la ley electoral prohíbe el proselitismo

“Si hay libertad es ahora; ahora hay libre expresión, ahora hay libertad de movilización, ahora hay libertad de reunión”

CLAUDIA SHEINBAUM Candidata de Morena a la Presidencia

Desdeña banderas de la oposición y afirma que la ‘4T’ sí defiende la vida y la libertad

EDUARDO ORTEGA
eortega@elfinanciero.com.mx

A diferencia de los gobiernos anteriores “ahora hay libertad de expresión, de movilización y de reunión”, aseguró la candidata presidencial de Morena, Claudia Sheinbaum, quien además dio a conocer que en el periodo de intercampana seguirá visitando las entidades federativas para fortalecer “el proceso organizativo” de su campaña.

En la cuarta sesión ordinaria del Consejo Nacional de Morena realizado en el World Trade Center, el dirigente nacional del partido guinda, Mario Delgado, y el presidente de ese consejo, Alfonso Durazo, entregaron a Sheinbaum la constancia de ratificación y declaratoria como candidata a la Presidencia, la cual fue avalada por unanimidad.

En ese marco, la exjefa de Gobierno de la capital llamó a la militancia –en ausencia del excanciller Marcelo Ebrard– a actuar sin “sectarismos” para preservar la unidad y, para ello, prometió a quienes quieren ser candidatos a un cargo de elección popular que va a “respetar las encuestas”.



Al igual que en el cierre de su precampaña en el Monumento a la Revolución el jueves pasado, insistió en buscar quitar las banderas a la candidata de la oposición Xóchitl Gálvez y afirmó que la defensa de la vida, la verdad y la libertad no son una reivindicación de la derecha, sino de Morena.

“La libertad no es esos regímenes que cerraron el espacio de los periodistas para poder decir lo que quisieran decir, si hay libertad es ahora; ahora hay libre expresión, ahora hay libertad de movilización, ahora hay libertad de reunión, la libertad es nuestra reivindicación”, dijo, y agregó:

“Por eso la libertad, la democracia es una reivindicación del humanismo mexicano. ¿La verdad? ¿Hoy hablan de verdad? ¿Pues quién es quien distribuye noticias falsas permanentemente en nuestro país? Es la derecha. ¿La vida como su reivindicación cuando nunca han querido la vida digna del pueblo de México? Por

eso luchamos por la dignidad del pueblo y por los derechos. Ahí sí reivindicamos la vida digna: el derecho a la educación, a la salud, a la vivienda”.

Pese a la prohibición de hacer proselitismo electoral, establecida en la ley y marcada por el Instituto Nacional Electoral, Sheinbaum anticipó que durante el periodo de intercampaña, además de fortalecer los diálogos por la transformación, seguirá recorriendo todo el país.

“Vamos a invitar a muchos más, vamos a seguir el proceso organizativo, voy a seguir viajando a todas las entidades de la República, vamos a seguir fortaleciendo nuestro proceso organizativo y vamos a seguir trabajando conjuntamente”, añadió.

El dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, puso como meta conseguir 35 millones de votos en la elección presidencial del 2 de junio próximo, con el objetivo de ganar la mayoría en ambas cámaras del Congreso y concretar el plan C del presidente Andrés Manuel López Obrador.

Además, advirtió que no será “una lucha fácil”, porque “seguimos teniendo el hostigamiento” de las autoridades electorales a través de “mecanismos de fiscalización simulados y mentirosos”, y “una guerra sucia en campañas de mentiras y de odio para tratar de dividir a la población”.

El presidente del Consejo Nacional de Morena, Alfonso Durazo, por su parte, se lanzó contra la virtual candidata presidencial de la oposición, Xóchitl Gálvez Ruiz, quien, dijo, carece de preparación y experiencia.

“Su candidata nació tocada por la mancha moral, histórica, del PRIAN, que nunca podrá borrarse de la memoria del pueblo. No les queda pretender convertirse en guardianes del castillo de la pureza. Consiguieron una candidata a la medida de la mediocridad del conservadurismo nacional, quien, por muy buena voluntad que tenga, no está preparada”, opinó.



Evento. Claudia Sheinbaum, ayer, al recibir la constancia de ratificación como candidata de Morena a la Presidencia, rodeada por líderes, legisladores y gobernadores del partido guinda.